



四国学院大学 香川西高等学校 バレーボール新聞 ～日々善進～

発行日 2024.2.19

新人大会を終えて

結果は、目標としていた県1位にならることができず、ベスト4という形で終わりました。練習で強化してきた打球も、いざ試合となつた時に發揮することが出来ず、とても悔しいです。練習のための練習ではなく、自分ができきれないこと、自分の弱い所を見つけて改善して、総体に挑めるようにします。

2年：佐藤 莉萌莉
他のベスト4のチームと自分たちを比べて何が1つでも勝ることを考えても思いつきませんでした。勝負に勝つには相手よりも多く決めて、捨てて、声を出すことが条件だと思っています。総体ではこのようなくびきない姿を見せないよう、努力します。

2年：石川 実生
ベスト4のリーグでは、1セットも勝ちとることができませんでした。最後まで粘り強く戦うこともできず、心残りしかしない試合となつてしましました。「こうしておけばよかつた」と思うような結果にならないようにもう一度、考えて練習していきたいです。応援ありがとうございます。

2年：中西 恋己菜
今回の大会では、ベスト4という結果で、ゲーム終盤になると自分たちからミスを出し、そこから連続失点し勝ち切ることができませんでした。チームとしての力を発揮できよう、自分たちは何が足りなくて勝ち切ることができなかつたのか考え直し、次の大会では「出し切った」と思えるようにしたいです。今後も応援よろしくお願いします。

2年：山岡 葵
バレーボールでも精神面でもまだ足りない部分が多く、自分の弱さに負け、取りこぼしが出た試合でした。6月の総体に向けて、個人のレベルアップとチームの中での自分の役割を見つけ、勝負所で負けないチーム作りをしていきます。

2年：今田 瑞紀
ベスト4でのリーグでは、どのセットも最後まで粘り強く耐えきることができずに、取りこぼせませんでした。チャンスボールをチャンスにしきれず、要所でのミス、取りこぼしが大きくな

試合でした。まずはバスの精度を上げること、どんな場面でもいつも同じリズムでボールを触れるように強化していきたいです。基礎の基礎から土台を作り、さらに技術を上げて総体に挑みたいと思います。

1年：麻木 めい
新人戦では自ら勝てるチャンスを取りこぼし、盛り返せずに何も出来ないまま終わってしまった。練習の取り組み方、私生活から態度を改めてパワーアップしていきたいと思っています。練習が盛り返せらるムードを出し、苦しい場面でも乗り越えられる力もつけていこうと思います。応援ありがとうございます。

1年：丸尾 美紀

BIRTHDAY GIRL

- ・名前：中西 恋己菜（なかにし れおな）
- ・今欲しいもの：財布
- ・これから抱負：当たり前のことに常に感謝の気持ちを持つこと。
- ・名前：丸尾 美紀（まるお みき）
- ・今欲しいもの：ぬいぐるみ
- ・これから抱負：一つ一つの行動に責任感を持つこと

バレーボール教室のお知らせ

3月18日(月) 19:00～

- ・対象者：（小学生、中学生）
- ・持ち物：（水筒、タオル、シューズ）

たくさんのご参加をお待ちしております！

読んでいただき、ありがとうございました。

発行責任元：四国学院大学香川西高等学校